



# こばと 3組 クラスだよ 4月



## 〇イースター

4月11日からイースターカレンダーが始まり、お部屋にはたまごやウサギの飾りが増えました。子どもたちは登園してすぐに「卵の飾りが増える！」と大喜びでした。「イースターって知ってる？」と尋ねるとこうさぎさんの顔を思い出して「卵を探す日！」とワクワクして表情で答えてくれました。

「全員分たまごあるかな…」「早く見つけたい！」と不安や楽しみな気持ちで森に向かい、たまご探しを行いました。難しいところに隠れている卵もありましたが、見つけることが出来ると目をキラキラさせていました。割れないように大事に優しく持って帰る子どもたちでした♡



クレパス画 (イースター)

## 〇だんごむし

気温がだんだんと暖くなり、園庭にはたくさんの虫が出てきました。テントウムシやちょうちょを見つけて「どこにいるの?」「まてまてー」と追いかける子どもたちです。

そして今こばと3組で一番盛り上がりつつあることは「だんごむしさがし」です。だんごむしが湿った土のところにいることを経験から学んでいることもたちは、同じところに頭を合わせながら一生懸命探しています。ある時、一人の子が20匹近いダンゴムシをお皿の中に集めて「お部屋に持っていきたい!」と声をかけてくれました。お部屋に持って帰ったものの、食べ物も土もなかったため、次の日には全て死んでしまいました。その様子を見て「ねてる?」とツツツと触ってみただけ動かないダンゴムシをそっと土に埋めてあげていました。その様子を周りの子どもたちも見えていたので、集いの時間にクラスでダンゴムシのことに話し合う時を持ちました。「どうして死んじゃったと思う?」と尋ねると「食べ物なかったから!」「土が必要だった」という意見からダンゴムシのおうちを作ることが決まりました。「ダンゴムシって何を食べるの?」という疑問から落ち葉か緑の葉っぱで悩む子どもたちの様子から、2つの虫かごを用意して観察することになりました。2つとも元気に動くダンゴムシを毎日ワクワクした表情で観察する子どもたちです。どちらも元気に育つダンゴムシの姿から「ほかの虫も飼ってみたい!」と色んな虫を捕まえることを楽しんだり、図鑑でダンゴムシは野菜や卵の殻も食べることを知り、おうちから野菜を持ってきてくれた子どももいました♡虫の観察を通して命の大切さや、図鑑から知識を得る子どもたちです!



## はいチーズ!



クラスは離れてしまったけど、園庭で会えると嬉しそうに集まって遊ぶ子どもたちです♡

### クラスで取り組んでいること

\*新しい先生との出会いを喜び合うひとときを大切にしています。

\*出席の時にみんなで名前を呼び合ったり挨拶する時には「〇〇ちゃん、くんおはよう」と声を掛けています。

### 今月の歌

♪ パレード

1.朝いちばんに ラップがなったら 広場に集まれ  
今日はパレード ドラムをたたけ シンバルならせ  
みんな歌おう 大きな声で  
※パパパパパレード どどどどどこまでも  
パパパパパレード 明日は続いている

2.ぼくらのまちに ぼくらの足で さあ繰り出そう  
今日はパレード ぼくらの夢が ぼくらの歌が  
空に広がる 大きな空に ※繰り返し

### 今月の聖句

「新しい歌を主に向かって歌え。」  
(詩編 96章 1節)

### 今月の賛美歌

♪ このはなのように

1.このはなのように うつくしいところを  
かみさまください ちいさなわたしにも

2.このはなのように ひとびとをあいせる  
ところをください ちいさなわたしにも

## ご入学、ご進級おめでとうございます!

この度、こばと3組の担任をさせていただくことになりました中村 愛里です。1年間よろしくお願い致します。子どもたちと一緒に過ごすことが出来ること嬉しく思います。

こばと3組は22人の子どもたちがともにお部屋で過ごしていきます。新しいクラス、新しいお友達に期待や不安の気持ちで春休みを過ごしてきたことと思います。始園の日は、緊張で体に力が入っている様子やワクワクした表情で新しいお部屋を探検する姿が見られました。私の名前を知っている子どもも多く、驚きました。初めての先生に戸惑う姿もありますが、遊びや日々の園生活を通して少しずつ子どもたちとの仲を深めていきたいと思っています。

子どもたちの「やりたい!」という声に耳を傾けて、いろいろなことにチャレンジする経験や友達の気持ちに気づき、思いを伝え合うことを大切に1年間過ごしていきたいと思っています。子どもたち一人一人に寄り添いながらともに成長していきたいと思っています。

1年の中でご不安や気になることなどございましたらお話聞かせてください。いつでもお待ちしております。

## 〇自由活動

新しいお友達やこうさぎの時同じクラスだったお友達と関わりながら遊びを広げています。

こばと3組の子どもたちは作ることが大好きで「こんなん作った!」と紹介してくれたり「てつだって!」と力を合わせながら遊びを広げています。

まだ名前を覚えることは難しいけれど、遊びを通して友達が出来たり、より関係を深めていく子どもたちです♡

